

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

INAUGURATION D'UN NOUVEAU CENTRE SPORTIF SPORT DANS LA VILLE À VAL PLAN

SPORT
DANS LA VILLE

Du Sport
à l'Emploi

MARSEILLE, LE 9 AVRIL 2025

SPORT DANS LA VILLE INAUGURE UN NOUVEAU CENTRE MULTISPORTS AU COEUR DU QUARTIER DE VAL PLAN

20 rue Léon d'Astros
13013 MARSEILLE

Véritable lieu de vie, ce centre constitue un espace d'animation (foot, basket et pétanque) et de développement pour les jeunes Marseillais âgés de 6 à 22 ans, qui pourront participer gratuitement chaque mercredi et samedi à des séances de foot et de basket-ball, encadrées par les éducateurs sportifs professionnels, salariés de l'association.

CE NOUVEAU CENTRE SPORTIF EST INAUGURÉ CE MERCREDI 9 AVRIL EN PRÉSENCE DE :

- Aurore FOURSRY, Directrice RSE de Coca-Cola Europacific Partners
- Valérie MARTIN, Directrice SUD de Sport dans la Ville
- Philippe ODDOU, Directeur Général de Sport dans la Ville
- Nora PREZIOSI, Présidente de 13 Habitat
- Marie-Astrid RAOULT, Directrice de la solidarité et de la Fondation Carrefour
- Denis ROSSI, Conseiller métropolitain délégué à la Politique de la Ville et NPNRU Marseille



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

INAUGURATION D'UN NOUVEAU CENTRE SPORTIF SPORT DANS LA VILLE À VAL PLAN

SPORT
DANS LA VILLE

Du Sport
à l'Emploi

MARSEILLE, LE 9 AVRIL 2025

Ce nouveau centre sportif dans le quartier de Val Plan renforce la présence de l'association Sport dans la Ville dans la région SUD et témoigne de son engagement en faveur de l'insertion sociale et professionnelle des jeunes marseillais. Ce projet vient compléter les actions mises en place par les pouvoirs publics et les acteurs sociaux du territoire.

« Cinq ans après l'ouverture du premier centre sportif marseillais, plus de 2000 jeunes se sont déjà inscrits à nos activités sportives et 600 jeunes ont été accompagnés dans leur orientation professionnelle et leur recherche d'emploi. La pratique du sport, grâce aux valeurs qu'il véhicule, nous permet d'offrir à ces jeunes une chance supplémentaire d'accéder au chemin de la formation et de l'emploi. »

explique **Valérie Martin, Directrice SUD de Sport dans la Ville**

UN ENGAGEMENT CROISSANT EN FAVEUR DE L'INSERTION PROFESSIONNELLE DES JEUNES MARSEILLAIS

Après la création de son campus en région Rhône-Alpes en 2008, son développement en Ile de France en 2012, puis dans les Hauts-de-France en 2017, Sport dans la Ville a lancé son premier centre sportif en 2019 en Région SUD. Cette ouverture fut le début d'une belle aventure avec quatre autres nouveaux centres ouverts depuis.

L'association intervient sur des territoires où le taux de chômage est élevé et l'échec scolaire important. Sport dans la Ville œuvre auprès des pouvoirs publics et avec le soutien de ses entreprises partenaires, afin de créer des opportunités pour chaque jeune qui rejoint ses centres, et de favoriser la réussite pour tous

MERCI À NOS PARTENAIRES :



Fonds de dotation
Héméra



CONTACTS MEDIAS POUR PLUS D'INFORMATIONS :

Pauline BEYENS - Responsable Communication Sport dans la Ville - 07 75 73 13 24
Sophie DUPARC - Responsable partenariats Sport dans la Ville Marseille - 06 23 01 29 17